

Bestätigung über die Teilnahme am Online-Test zum Studienorientierungsverfahren im Bachelorstudiengang Bioeconomy

Confirmation of Participation in the Online Test for Aptitude Recommendation for the Bachelor's Degree Program Bioeconomy

Dieses Dokument ist nur auszufüllen von Bewerberinnen und Bewerbern, denen die TUM vor Ablauf der Bewerbungsfrist aus organisatorischen Gründen noch keine Teilnahme am Online-Test ermöglichen konnte.

This form should only be completed by applicants who, for organizational reasons on the part of TUM, were unable to take the online test before the application deadline.

Name | *Name:*

Vorname | *First name:*

Geburtsdatum | *Date of birth:*

TUMonline Antragsnummer |
TUMonline application number:

Hiermit bestätige ich, dass ich die nächstmögliche Gelegenheit zur Teilnahme am Online-Test im Rahmen des Studienorientierungsverfahrens des Bachelorstudiengangs Bioeconomy der Technischen Universität wahrnehme und anschließend die entsprechende Teilnahmebestätigung unaufgefordert und unverzüglich in der Dokumentencheckliste in TUMonline hochladen werde.

I hereby confirm that I will take the online test as soon as possible as part of the Aptitude Recommendation process for the Bachelor's Degree Program Bioeconomy at the Technical University and that I will promptly thereafter upload the confirmation of participation to the Document Checklist in TUMonline without being asked to do so.

Mir ist bekannt, dass ich die Teilnahmebestätigung in TUMonline hochladen muss, um eine Zulassung für den Bachelorstudiengang Bioeconomy erhalten zu können.

I am aware that I need to upload the confirmation of participation in TUMonline in order to be admitted to the Bachelor's Degree Program Bioeconomy.

Mir ist außerdem bekannt, dass mich die Abteilung Bewerbung und Immatrikulation des TUM Center for Study and Teaching unter Fristsetzung per E-Mail oder über meinen Bewerber-Account in TUMonline hierzu letztmalig auffordern kann und meine Bewerbung abgelehnt wird, wenn ich die Teilnahmebestätigung nicht fristgerecht in TUMonline hochlade.

I am also aware that the Application and Enrollment Office of the TUM Center for Study and Teaching may issue a final warning by email or via my applicant account in TUMonline and that my application will be rejected if I fail to upload the confirmation of participation in TUMonline by the deadline.

Ort, Datum | City, Date

Unterschrift | Signature